

## Patrick Huber, Fraktion CVP-glp

## Kleine Anfrage betr. Gegenverkehr in der Helvetierstrasse

Die Helvetierstrasse ist in ihrer ganzen Länge im Einbahnverkehr geführt. Ein Parkplatz für motorisierte Zweiräder befindet sich auf Höhe der Kreuzung Gotenstrasse/Helvetierstrasse. Wenn nun ein Motorradfahrer aus der Stadt nach Riehen kommt - durch die Bäumlihofstrasse - fährt dieser praktisch am Abstellplatz an der Helvetierstrasse vorbei. Allerdings kann er nicht direkt zur Parkfläche gelangen, da die Helvetierstrasse ja durchgehend eine Einbahnstrasse ist. Der Motorradfahrer muss also durch den Hirshalm über die Gotenstrasse und die Strecke wieder zurück durch die Helvetierstrasse fahren.

Ich frage daher, ob es nicht möglich wäre, das Teilstück Helvetierstrasse bis zur Gotenstrasse (ca. 40m) nicht als Einbahnstrasse, sondern mit Gegenverkehr zu gestalten? So hätten nicht nur Zweiradfahrer, sondern auch Autofahrer im südlichen Teil der Gotenstrasse einen kürzeren Weg und würden das Quartier nicht unnötig belasten.

- Wäre eine solche Änderung grundsätzlich möglich?
- Was spräche dafür und dagegen?

Riehen, 14.12.2015

An: RMU Sectioning Kop(R Vis. JM)

15. 17. 2015 Gemeinde Richen

Description Kop: Vis. Finet: Pag. Nr.

14-18.596.01